

# *Alarma nueva ley sanitaria a senadores republicanos en Estados Unidos*

---



Washington, 14 mar (RHC) Senadores republicanos muestran preocupación ante el proyecto de ley entregado en la Cámara de Representantes para reemplazar el plan de salud Obamacare.

La Oficina de Presupuesto del Congreso estima que la propuesta sanitaria dejaría a 14 millones de personas sin seguro médico para 2018.

El órgano no partidista también indicó que la cifra se incrementaría a 21 millón dos años después con la entrada en vigor de nuevas regulaciones, y crecería hasta 24 millones en 20 26.

El proyecto legislativo republicano que busca reemplazar el Obamacare podría elevar en 24 millones el número de estadounidenses sin seguro médico, difundió hoy la Oficina de Presupuesto del Congreso (COB, por sus siglas en inglés).

Según ese órgano no partidista, para 2018 la propuesta de ley presentada en la Cámara de Representante dejaría a 14 millones de personas sin cobertura, una cifra que se incrementaría a 21 millones dos años después con la entrada de algunas regulaciones, y que crecería hasta 24 millones en

2026.

Un informe de la CBO arrojó que muchas de esas personas accedieron a tener un seguro con la Ley de Cuidado de Salud Asequible, aprobada durante la administración de Barack Obama (2009-2017), debido a que es obligatorio bajo la actual normativa.

Sin embargo, la Oficina consideró que muchos de esos ciudadanos renunciarán a la cobertura sanitaria si se avala la nueva legislación, debido a que las primas a pagar son más altas.

En sentido general, el órgano estimó que en 2026 habrá 52 millones de personas que carecerán de protección médica, un número muy superior a los 28 millones que estarían en esa situación de mantenerse el Obamacare.

De acuerdo con el informe, en comparación con la ley vigente las primas de la propuesta serán de 15 a 20 por ciento más altas durante el primer año, y aunque a partir de 2026 se prevén 10 por ciento más bajas, las personas de la llamada tercera edad pagarán mucho más que los jóvenes.

La Casa Blanca de inmediato se mostró en desacuerdo con las conclusiones de ese reporte y el secretario de Salud y Servicios Humanos, Tom Price, apuntó que el análisis ofrece un panorama incompleto porque no tiene en cuenta las medidas reglamentarias que se podrían tomar.

A decir el titular, la CBO tampoco presta atención a otras normas que los republicanos planifican como parte de su estrategia de varios pasos para derogar y reemplazar el Obamacare, una de las principales propuestas de campaña del presidente Donald Trump.

Por su parte, el líder de la minoría demócrata en el Senado, Chuck Schumer, manifestó que el estudio muestra cuán vacías son las promesas del mandatario de que todos los norteamericanos quedarán cubiertos y los costos bajarán.

Medios locales de prensa subrayaron que el informe de 37 páginas proporciona la evidencia más tangible hasta la fecha del impacto humano y fiscal de la Ley Americana de Cuidado de Salud que defienden los republicanos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124209-alarma-nueva-ley-sanitaria-a-senadores-republicanos-en-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**